



Du 8 au 12 octobre 2008, de 11 heures à 23 heures, l'exposition « De l'exception à l'imaginaire » fédèrera artistes, artisans et créateurs à la Taverne de Maître Kanter, 3 Place de la Victoire à Clermont-Ferrand (63).

Cette manifestation ouverte au public s'inscrit au côté des animations organisées par Clermont Commerce en cœur de ville de Clermont-Ferrand.

Pour marquer le premier anniversaire de sa présence sur l'un des hauts lieux historiques clermontois, le Groupe Flo, propriétaire de la Taverne de Maître Kanter, s'est ainsi associé étroitement aux manifestations organisées dans le cadre de l'inauguration du nouveau Centre Jaude et des 3J des Galeries Lafayette.

Du 8 au 12 octobre 2008, une exposition autour de l'exceptionnel, de l'originalité, du loufoque, réunira bestiaire imaginaire, créations d'art, machines à ne rien faire, ours Steiff, textiles recyclés ou autres sacs en chambre à air.

Sans oublier la présentation de véhicules de collection dont une remarquable Donnet Skiff 1929 unique au monde, et l'atelier d'un chapelier fabriquant de sublimes chapeaux en papier offerts à ceux qui prêteront leur tête à la composition de ces œuvres éphémères. De dimension régionale ou nationale, les artistes et créateurs seront régulièrement présents durant ces journées pour faire partager leurs techniques, leur passion et leur flamme créatrice.

Communiqué de presse 28 septembre 2008

De l'exception à l'imaginaire

Du mercredi 8 au dimanche 12 octobre 2008

- **GOMBAG** ou « que faire des chambres à air de mes pneus lorsque je crève ? ». La réponse sera donnée par Nicolas Lépron qui les transforme en sacs, accessoires de maroquinerie ou attaché-case. Dans une cité où le pneu est roi, la chambre à air se devait d'acquiescer ses lettres de noblesse ! Résistance aux chocs et aux intempéries assuré.
- **Les Brigandines**, autre technique de recyclage pour donner un second souffle aux vêtements et inscrire notre mode vestimentaire dans une nouvelle dimension de développement durable.
- Ressorts, claviers, écrans, fourchettes, un brin d'imagination, beaucoup de fantaisie et quelques boulons plus loin, cela donne «Le grand duc aux ailes déployées», «Les fourmis en marche» (*sculpture accompagnant les 1^{er} prix du concours organisé par la Taverne de Maître Kanter*) ou « Le monstre du Loch Ness ». Tout un bestiaire imaginaire, alliant technique et émotion, créé par les élèves du **Lycée professionnel HSC Deville** à Issoire, dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire volontaire.
- **Steiff**, nom magique et évocateur pour tous ceux qui sont un jour allés chercher le réconfort de leurs chagrins d'enfant entre les pattes d'un ours tendrement chéri. En 1902, Richard Steiff créa le premier ours en peluche articulé. « L'ours de la liberté » par Ars Mundi, « l'ours mal aux dents » ou encore un immense ours français de plus d'un mètre seront ici exposés parmi nombre d'autres congénères.
- **Artilège** fédère de nombreux artisans d'art et exposera des pièces uniques : flacons en verre soufflés à la bouche, pommes croquées en bois, broderies d'art,... témoignant d'une fertile créativité.

.....et en plus :

Le samedi 11 octobre 2008

- Avec sa « Machine à peindre les nuages », **Grégory Hitier**, alias **Dr Prout**, expliquera toute l'importance de colorer le ciel pour voir la vie en rose. Mi-extra-terrestre, mi-poète, il nous fait voyager dans un univers onirique où les machines n'ont d'autre utilité que de faire marcher l'imaginaire. Il contera aussi cette autre, destinée à faire tourner le monde rond. Cheminement poétique où chaque objet perd sa fonction pour s'intégrer dans le rêve de son concepteur, les œuvres du Dr Prout emportent vers un inconnu surprenant et loufoque ; bouffée d'oxygène mémorable dans un quotidien parfois grisonnant.

Le dimanche 12 octobre 2008

- Donnet Skiff 1929, Lancia Furia Zagato 1958, Citroen Traction 15 familiale 1949, Chenard et Walker Aigle 4 1937, Peugeot 202 cabriolet 1939,... **10 exceptionnelles voitures de collection** seront exposées Place de la Victoire, de 10 à 18 heures. Leur histoire, leur technologie, leurs particularités seront commentées par des passionnés spécialistes du monde automobile.
- Sur **L'atelier de Mélusine et Chevan**, Eliane et François, chapeliers en papier, confectionneront de splendides couvre-chefs éphémères pour celles et ceux qui se prêteront au jeu.

Point presse le mardi 7 octobre à 18 heures 30

lors du vernissage de l'exposition en présence de

Serge Godard, Maire de Clermont-Ferrand

Contact presse: Marie-Luce Bozom - 06 15 15 63 20